

Alternative Ecocitoyenne Pellerinaise

Les critères d'attribution des subventions posaient depuis de nombreuses années un problème aux groupes minoritaires. Les critères en place n'étaient connus que de quelques membres de la majorité, ce qui amenait des débats en Commissions et beaucoup d'incompréhension.

Notre objectif était d'avoir plus de transparence dans les attributions de cet argent public.

Un groupe de travail s'est formé rassemblant **des élus des 3 groupes, les services municipaux et les associations**. Les critères ont été revus, ils seront dorénavant connus des associations, d'où **plus de transparence**.

De même, les dossiers de demande de subventions ont également été retravaillés. Ils seront mieux ciblés et allégés, ce qui va dans le sens attendu par les associations.

De plus, une charte associative a été écrite. Des échanges plus réguliers et plus institutionnels vont être mis en place, notamment afin de défendre ces demandes de subvention.

Par ce travail, nous espérons sincèrement que **la pertinence de la démarche participative convaincra les sceptiques !**

Cette **philosophie de groupe peut être appliquée à plus de dossiers et permet d'aller plus loin que l'objectif prévu**.

Voilà de nouveaux outils pour les associations. **Merci aux bénévoles de faire vivre le tissu associatif pellerinais. Aux adhérents de s'y impliquer pour qu'il perdure.**

Bonne rentrée.

Emmanuel Labarre, Mélodie Fournier,
Jean-Michel Moussu, Christelle Delerue,
Christian Dréan et Anne Péresse.

Un Nouvel Élan pour le Pellerin

Le pouvoir d'achat est une préoccupation majeure de cette rentrée. L'inflation dépasse 5 % et augmente plus vite que les salaires et les retraites, malgré les annonces. Le contexte mondial ne justifie pas tout. Alors que certaines sociétés réalisent d'énormes bénéfices à leurs actionnaires, **les députés de la majorité de droite ont refusé de taxer les profits du capital**.

Dans les prochains mois, nous pouvons nous attendre à de nouvelles répercussions :

- Augmentation des taxes et impôts pour combler le déficit,
- Flambée des prix pour compenser le surcoût pour les entreprises.

La rentrée sera difficile pour beaucoup, alors qu'une répartition plus juste des richesses permettrait que chacun vive mieux, et ne se replie pas dans un monde ou le plus pauvre devient le concurrent ou l'ennemi. Nous souhaitons une société plus solidaire.

Plus responsable aussi : le pouvoir d'achat c'est aussi parfois la course à la consommation d'une société de « l'avoir » au détriment de « l'être ». Nous pensons qu'il est indispensable de revoir nos façons de consommer, en privilégiant les circuits courts, le recyclage, les producteurs locaux.

Nous attendons de nouvelles initiatives de l'équipe municipale pour favoriser cette consommation responsable et le soutien aux habitants en difficultés. Nous y serons attentifs.

Si besoin, contactez le CCAS.

Françoise Paquet
et Jean-Luc Michenot.

Le Pellerin, notre lien

Etre utile, servir

C'est le crédo que nous partageons au sein de notre liste « Le Pellerin Notre Lien » et sans nul doute avec l'ensemble des élus du Conseil Municipal.

Mais, sans **les agents de la ville**, chacun dans son domaine de compétence, nous serions moins utiles et nous pourrions moins servir.

Nous voulons donc remercier toutes ces personnes qui s'investissent tous les jours de la semaine et parfois même le week-end, pour la mise en œuvre de nos projets et bien sûr, du service public.

Ils ne méritent donc pas les insultes et la malveillance dont ils peuvent parfois faire l'objet sur les réseaux sociaux mais aussi en direct, sur le lieu d'exercice de leur fonction, et dont les auteurs sont soit mal informés sur la diversité des fonctionnements selon les différents services municipaux, soit, encore, mal intentionnés ou pire, haineux.

Tout ceci nous choque profondément car, au-delà de leur vie professionnelle, ces agents, qui ne font que leur travail, peuvent être, en plus, atteints dans leur vie personnelle et dans leur dignité.

Car ils veulent juste, eux aussi, être utiles, servir.

Nous voulons, à l'occasion de cette tribune, leur dire **MERCI**.

Cécile Mériadec, Paul Brounais, Marie-Christine Curaudeau, Pascal Monnié, Brigitte Dousset, Jean-Luc Bihan, Valérie Lallemand, Philippe Berthou, Thibault Goupil, Adélaïde Fourage, Alain Le Coz, Jacky Plaineau, Jean-Luc Lécuyer, Monique Serot, Virginie Merlet, Sylvia Brizard, Patricia Teillet, Thomas Le Cam, Mathilde Kerfourn et Patrick Gavouyère.

